

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Lingkungan pekerjaan memiliki aspek-aspek yang jauh berbeda dari lingkungan perkuliahan. Maka dari itu, dari pihak Universitas Multimedia Nusantara (UMN) memiliki prosedur kerja magang yang ditujukan kepada mahasiswa semester 7 maupun 8 agar dapat mengalami proses kerja di lingkungan pekerjaan. Hal tersebut berfungsi sebagai materi pembelajaran dan juga menambah wawasan untuk mempersiapkan mahasiswa untuk terjun di lahan pekerjaan setelah lulus dan mendapatkan sarjana.

Prosedur kerja magang tersebut juga menjadi acuan mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara agar dinyatakan lulus dari program perkuliahan. Namun dengan ketentuan menjalankan prosedur kerja magang dengan periode minimal 320 jam yang bisa dikatakan cukup lama dan dapat mengintimidasi seorang mahasiswa, terutama yang belum pernah mengambil atau merasakan prosedur kerja magang tersebut. Dengan itu, penulis memilih tempat kerja magang yang sesuai dengan keahliannya, yaitu ilustrasi dalam format vector yang juga dapat di implementasikan kedalam format *motion graphic*. Maka dari itu, penulis memilih PT. Sentra Solusi Informatika.

Perkembangan industry *travel* dan pariwisata di Indonesia bisa di bilang sudah sangat berkembang dan sudah tersebar luas di Indonesia. Di tambah lagi dengan banyaknya keindahan alam dan objek wisata dalam negeri juga ikut serta dalam mendorong perkembangan industry di bidang *travel* dan pariwisata tersebut. Namun perkembangan tersebut mulai terhambat ketika virus COVID-19 menyebar luas yang menyebabkan perkembangan industry *travel*. Hal tersebut juga mempengaruhi kinerja perusahaan yang bergerak di bidang tersebut. Sebagai contoh, pada Sentra Solusi Informatika sempat menerapkan pembagian pekerja pada tanggal genap dan ganjil untuk meminimalisir penyebaran Virus COVID-19

tersebut. Namun pada saat penulis menjalani prosedur magang, kondisi COVID-19 di Indonesia sudah mulai membaik sehingga program kerja dikembalikan kepada jadwal normal. Begitu juga dengan industry tersebut yang sudah mulai kembali di gunakan dan juga melanjutkan progress perkembangannya.

PT. Sentra Solusi Informatika yang berada di jalan Batu Tulis, Jakarta merupakan perusahaan yang bekerja di industri *tour and travel*, lebih spesifiknya dalam bidang Perancangan sistem *mid-back office* atau program yang digunakan dalam industri *travel* tersebut. Namun dalam menentukan *layout* web dan mempromosikan program tersebut, dibutuhkan tenaga kerja desain grafis dalam proses pengerjaannya. Maka dari itu, penulis memilih PT. Sentra Solusi Informatika sebagai pilihan tempat kerja magang yang tepat dan juga bersyukur atas kepercayaan yang diberikan untuk menangani sektro desain grafis.

## 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Berdasarkan program perkuliahan Universitas Multimedia Nusantara (UMN), prosedur kerja magang menjadi salah satu syarat dan ketentuan kelulusan untuk memperoleh gelar sarjana. Kegiatan kerja magang tersebut juga ditujukan untuk mengenalkan mahasiswa kepada dunia kerja dan beradaptasi pada lingkungan tersebut setelah lulus. Berikut merupakan beberapa maksud dan tujuan melaksanakan kerja magang:

1. Memenuhi persyaratan dan ketentuan kelulusan sebagai mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara.
2. Untuk mengasah maupun mengimplementasikan banyak ilmu dan Teknik desain yang didapat selama periode perkuliahan
3. Memperluas relasi dan wawasan dari individu yang dinilai memiliki ilmu yang lebih tinggi.
4. Mendapat ilmu lebih dan beradaptasi pada lingkungan dan budaya pada dunia kerja.
5. Mendapatkan referensi desain yang biasa digunakan dalam bidang *layout* maupun yang digunakan dalam iklan komersil.

### 1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Mengikuti prosedur yang telah di nyatakan dari Universitas Multimedia Nusantara, mahasiswa dapat dinyatakan lulus jika telah melaksanakan program kerja magang dengan periode waktu kerja yang telah ditentukan yaitu 320 jam kerja. Setelah melakukan program kerja magang selama 3 bulan, dengan 5 hari kerja selama seminggu, dapat dipastikan bahwa penulis telah bekerja melebihi waktu yang telah ditetapkan.

Penulis memulai pelaksanaan prosedur kerja magang pada tanggal 2 November 2021 sampai dengan 31 Januari 2022. Periode kerja magang pada PT. Sentra Solusi Informatika dilakukan 5 hari yaitu hari senin sampai jumat. Penulis juga di berikan waktu libur pada hari sabtu dan hari minggu, dan juga pada hari yang bertepatan tanggal merah maupun libur nasional. Waktu kerja di mulai pada pukul 08:00 yang di absen melalui *tapping fingerprint*, sampai dengan pukul 17:00 sore. Mengenai jam istirahat, penulis mengikuti peraturan yang telah di tentukan perusahaan tersebut, yaitu dimulai dari pukul 12:00 sampai pukul 13:00.

Dalam melakukan program kerja magang, penulis melakukan beberapa tahapan yang mengacu pada aturan yang telah ditetapkan dari Universitas Multimedia Nusantara. Pertama, penulis meyiapkan surat KM01 dan KM02 kepada pihak kampus. Setelah itu, penulis langsung menyusun beberapa karya yang nanti dimasukan kedalam portofolio serta *curriculum vitae* ata CV yang akan dikirim kepada beberapa calon perusahaan. Kemudian, penulis mendapatkan *email* dari pihak PT. Sentra Solusi Informatika mengenai proses *interview* pada tanggal 29 October 2021.

Pada proses pelaksanaan *interview*, penulis dihadapkan langsung oleh ibu Hanny Tjahjadi selaku direktur dari PT. Sentra Solusi Informatika dan juga ibu Melisa Indrajaya selaku *head sales and marketing*. Tentu rasa khawatir dan rasa terintimidasi muncul di benak penulis, selama proses *interview* tersebut dilakukan, rasa tersebut dengan perlahan menghilang. Dengan beberapa *style* desain yang telah disiapkan, dari pihak Sentra Solusi Informatika menyukainya dan mendapatkan ide baru berupa unsur desain yang dapat di integrasikan dalam bentuk *motion graphic*.

Setelah proses wawancara tersebut, penulis diberikan kabar untuk dapat memulai prosedur kerja magang pada tanggal 2 November 2021. Lalu penulis meminta surat penerimaan kerja magang untuk melanjutkan proses pengurusan surat KM03 sampai dengan KM07 yang telah di tentukan oleh kampus selama berlangsungnya program kerja magang.



# UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA